

Protokollauszug

aus der
34. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung
vom 22.02.2018

öffentlich

Top 5 Sonstiges

Information zu naturschutzrechtlichen Belangen zum Bauvorhaben am Griebnitzsee, Stadtgrenze Potsdam/Berlin, Stubenrauchstraße 34

Die SPD-Fraktion erkundigte sich im Vorfeld der Sitzung zu einem Berliner Bauvorhaben am Griebnitzsee, Stadtgrenze Potsdam/Berlin in der Stubenrauchstraße 34 und bat um kurze Information zur Sicht der Unteren Naturschutzbehörde Potsdam (UNB) zu eventuellen naturschutzrechtlichen Belangen.

Herr Schmäh (Bereich Umwelt und Natur) geht auf die Nachfrage ein und teilt mit, dass die UNB hier nicht weiter betroffen sei und die naturschutzrechtlichen Belange auf Berliner Seite durch das Bezirksamt Steglitz-Zehlendorf wahrgenommen werden. Zu einem tangierten Baum wurden entsprechende Hinweise an die Berliner Kollegen gegeben.

Verkehrslärmuntersuchung im Ortsteil Uetz-Paaren

Herr Becker bezieht sich auf die Mitteilungsvorlage 17/SVV/0157 „Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeiten auf BAB-Abschnitten und der Nuthestraße“, in der die Information erging, dass zur Einleitung von straßenverkehrsrechtlichen Maßnahmen zum Schutz der Wohn-/Bevölkerung von den Betroffenen ein Antrag bei dem Landesbetrieb Straßenwesen – Sachgebiet Verkehrsbehörde BAB zu stellen sei. Seinerzeit wurden entsprechenden Anträge betroffener Anwohner aus dem Ortsteil Uetz-Paaren gestellt und der Verwaltung mit der Bitte, das Verfahren beim Landesbetrieb zu begleiten, übergeben. Zwischenzeitlich liegt die Antwort des Landesbetriebs vor, die Herr Becker ebenfalls der Verwaltung aushändigt, verbunden mit der Bitte, sich das Ergebnis anzuschauen.

Einladung des Leiters der Oberförsterei Potsdam in den KOUL-Ausschuss

Herr Rietz bittet zu einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung den Leiter der Oberförsterei Potsdam, Herrn Holger Hendtke, einzuladen, um einen Einblick in das aktuelle Geschehen zu geben.

Die Bitte wird von den Mitgliedern positiv aufgenommen.

Die Verwaltung wird eine entsprechende Einladung veranlassen, voraussichtlich zur Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung im April.

